

## Penghargaan Kapolres Sukabumi untuk Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana dalam Meningkatkan Sinergi Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Dec 27, 2023 - 13:11



*Penghargaan Kapolres Sukabumi untuk Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana dalam Meningkatkan Sinergi Keamanan Bersama*

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan penghargaan terhadap kegiatan anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Bripka Dede Irvana S pada tanggal 27 Desember 2023. Dalam tanggapannya, beliau menyatakan, "Kegiatan ini mencerminkan sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di Desa Kertaangsana. Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan warga."

Kapolres juga menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dengan mengatakan, "Melalui kegiatan Ronda Malam di Pos Satkamling, diharapkan warga dapat berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya."

Dalam konteks kebersihan dan kesiapsiagaan terhadap bencana alam, beliau menyampaikan, "Himbauan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mewaspadai potensi bencana alam sangat relevan, terutama saat musim penghujan. Kolaborasi antara aparat desa dan masyarakat menjadi kunci dalam upaya ini."

Kapolres juga menyoroti tindak kejahatan dengan mengingatkan, "Waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor merupakan langkah preventif yang harus diambil bersama. Parkir kendaraan di tempat yang aman dan penggunaan kunci ganda dapat menjadi langkah bijak."

Dalam menghadapi Pemilu 2024, beliau menekankan kehati-hatian terhadap informasi dengan mengatakan, "Dalam era informasi saat ini, bijaklah dalam menyikapi berita dan hindari terprovokasi oleh informasi yang belum terverifikasi kebenarannya."

Kapolres Sukabumi juga memperkenalkan program unggulan, "Program AA *DEDE PRESISI CURHAT DONG* menjadi panduan bagi aparat kepolisian dalam memberikan pelayanan yang agamis, aman, disiplin, empatik, dialogis, efektif, dan efisien kepada masyarakat. Kami siap menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian."

Kegiatan anjongsana tersebut dilaporkan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif di Desa Kertaangsana. Wassalamu'alaikum. Wr. Wb. Hormat kami,  
Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom.